

火守りトピックス

No.25 8月の出来事



宮守出張所管内 平成 24 年 8 月 31 日現在	
火災件数	救急件数
<u>4</u> 件	<u>161</u> 件

防火野球大会！！

8月18日(土)に第26回遠野市少年消防クラブ防火野球が早瀬川緑地公園を会場に行われました。参加した11校のチームそれぞれが優勝を目指し、日頃の練習の成果を発揮して頑張っていました。

優勝『上郷野球スポーツ少年団』

準優勝『小友ベアーズ野球スポーツ少年団』

第3位『松崎野球スポーツ少年団』



参加した皆さん本当にお疲れ様でした。

集中豪雨などの水災にご注意

今年は全国的に集中豪雨や雷などの発生で、大雨警報や洪水警報、雷注意報が多く発令されています。天気予報で雷、大雨、洪水注意報・警報が発令されている場合や空の状態から、「急に真っ黒な雲が近づいてきた」、「雷鳴が聞こえる」、河川の水かさが増してきた、濁ってきた等が見られる場合は十分に注意しましょう。豪雨による浸水防止対策として、日頃から側溝・排水溝の清掃を行い、落ち葉やゴミ等を取り除くことが有効となります。

チャレンジ防災スクール

8月3日(金)にチャレンジ防災スクール TONO2012 が遠野市総合防災センターを会場に行われました。3回目となる今回は市内各小学校(4年~6年)の生徒を対象に募集し42名が参加しました。生徒たちは防災についての学習、消火や放水、ロープ結索、人形を使用した胸骨圧迫などの体験型学習を、給食は非常食(アルファ米)を使った「ファイヤーマンカレーライス」をいただきました。防災の大切さや必要性を学び、有意義な一日となりました。なおスクール修了者は、遠野市を災害から守る子供たち「マブリットキッズ」に認定されました。



訓練棟での体験型学習の様子



大会議室での集合写真

救急医療週間

~9月9日は救急の日~

9月8日から14日まで救急医療週間です。期間中の主な行事は次のとおりです。

◎救急講演会の開催 『緊急を要する眼科疾患について』

とおの宮本眼科院長 宮本博之 先生

◎救命講習会の開催 上級救命講習、乳幼児の心肺蘇生法講習

◎心肺蘇生法コンテスト

等が行われる予定となっています。